

El Ministerio de Cultura premia las campañas de dinamización lectora en Iurreta y Zaldibar

El Ministerio de Cultura ha premiado las campañas de dinamización lectora en las bibliotecas de Iurreta, que repite el galardón por segundo año consecutivo, y Zaldibar. El reconocimiento se enmarca dentro del Plan de Fomento de la Lectura en bibliotecas públicas promovido por el Ministerio, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Coca-Cola, que valoran las actividades de animación dirigidas al público infantil y juvenil.

El proyecto 'Aprendiendo a soñar', presentado por la biblioteca de Zaldibar, recibe por primera vez un galardón en este certamen. El Ministerio de Cultura ha premiado su propuesta de actividades de animación para que los cuentos sean la base y el aliciente para aficionar a todos los zaldibartarras, tanto niños como adultos, a la lectura, al mismo tiempo que los atrae a la biblioteca y se potencia el uso de las instalaciones.

La biblioteca debe asumir el desafío de motivar a los niños y jóvenes para que se aficionen a la lectura e impulsar el primer contacto entre éstos y los libros, y para ello la tradición oral, el cuento, nos parece el medio más adecuado. De este modo, al niño le resultará atractiva y divertida la biblioteca y le surgirá la afición a la lectura de cuentos, apuntó Javier Vidal, que desde hace tres años se encarga del centro.

La biblioteca de Iurreta repite el premio por las actividades desarrolladas a lo largo del año pasado como la exposición referente a 'La mujer en la cultura china', la muestra sobre la indiferencia nos enriquece y la campaña por la que el centro se trasladó durante la semana del libro a los distintos puntos de la localidad con la intención de captar a los no lectores y atraerlos a las instalaciones municipales. Se valora también la puesta en marcha de los clubes de lectura en euskera y castellano, a los que acuden 45 personas. El Ministerio de Cultura ha resaltado también las visitas guiadas organizadas para dar a conocer su funcionamiento y uso entre el alumnado de la anteiglesia, además de la celebración del Día del Libro Infantil y Juvenil, y los encuentros con escritores y escritoras para el público juvenil. Ha reconocido, asimismo, el curso de aprendizaje sobre habilidades y técnicas de cuentacuentos, entre otras de las actividades desarrolladas.